



YAYASAN BERNARDUS
SEKOLAH MENENGAH PERTAMA (SMP) THERESIANA SUMOWONO
TERAKREDITASI : A

Jl. Pahlawan No.18 Sumowono, Kabupaten Semarang 50662 Telp: 0298 711073

E-mail : smp_theresianasumowono@gmail.com

Visi: "Memulikan Tuhan melalui pelayanan pendidikan berwawasan pertanian dan kesehatan yang berkualitas, berbudaya dan berdampak."

LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) JENJANG SMP

Nama : **AMSAL RIKARDO WAKERKWA** Kelas : IX (Sembilan)
NIS/NISN : 2795 / 0075943735 Semester : 1 (Ganjil)
Sekolah : SMP Theresiana Sumowono Tahun Ajaran : 2023/2024
Alamat : Jalan Pahlawan No. 18 Sumowono

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, bertaqwa kepada Tuhan YME	Melaksanakan ibadah secara rutin dan mandiri sesuai dengan tuntunan agama/kepercayaan, serta berpartisipasi pada perayaan hari-hari besar.
Berakhlak mulia	Berani dan konsisten menyampaikan kebenaran atau fakta serta memahami konsekuensi-konsekuensinya untuk diri sendiri dan orang lain.
Mandiri	Membuat penilaian yang realistis terhadap kemampuan minat, serta prioritas mengembangkan diri.
Bergotong royong	Membagi peran dan menyelaraskan tindakan dalam kelompok serta menjaga tindakan agar selaras untuk mencapai tujuan bersama.
Kreatif	Mengeksplorasi dan mengekspresikan pikiran dan/atau perasaannya dalam bentuk karya dan/atau tindakan.
Bernalar kritis	Menjelaskan asumsi yang digunakan, menyadari kecenderungan dan konsekuensi bias pada pemikirannya, serta berusaha mempertimbangkan perspektif yang berbeda.
Berkebinekaan global	Memahami dinamika budaya yang mencakup pemahaman, kepercayaan, dan praktik keseharian dalam konteks personal dan sosial.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A (Umum)			
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	76	Memiliki pemahaman yang cukup baik materi orang beriman menanggapi karya keselamatan Allah Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang orang beriman menghargai martabat manusia
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	Memiliki pemahaman yang cukup baik materi dinamika Pancasila sebagai Dasar Negara dan Pandangan Hidup Bangsa Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang Kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia
3	Bahasa Indonesia	78	Menunjukkan kemampuan menelaah struktur dan aspek kebahasaan cerita pendek yang dibaca atau didengar serta dapat mengungkapkan pengalaman dan gagasan dalam bentuk cerita pendek dengan memerhatikan struktur dan kebahasaan. Perlu bimbingan dalam mengidentifikasi dan menuangkan gagasan, pikiran, pandangan, arahan atau pesan dalam pidato persuasif tentang permasalahan aktual yang didengar dan dibaca.
4	Matematika	75	Pemahaman terhadap konsep perpangkatan dan bentuk akar dan kekongruenan dua bangun datar mulai meningkat Perlu bimbingan dalam memahami materi Transformasi dan Kekongruenan dan kesebangunan
5	Ilmu Pengetahuan Alam	81	Memiliki pemahaman yang cukup baik dalam materi sistem reproduksi manusia, perkembangbiakan tumbuhan dan hewan, serta konsep dasar listrik statis.

			Perlu ketelitian dalam perhitungan materi Gaya Coulomb.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	76	Memiliki pemahaman cukup baik tentang interaksi ruang antar negara Asia dan negara lainnya, pengaruh perubahan dan interaksi antar ruang Pemahaman terhadap perubahan sosial budaya dan globalisasi dalam kehidupan sehari-hari mulai memahami.
7	Bahasa Inggris	76	Cukup baik dalam penguasaan materi memberi selamat harapan dan doa dan label Perlu bimbingan dalam penguasaan kosa kata, materi label, kegiatan yang sedang berlangsung dan Present Perfect Tense

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok B (Umum)			
1	Seni Budaya	79	Memiliki pemahaman yang cukup baik dalam menggambar, mendesain Perlu bimbingan dalam memahami tentang materi menggambar dan mendesain,
2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	81	Memiliki pemahaman yang cukup baik tentang materi bola besar pada permainan bola basket, Perlu bimbingan dalam memahami tentang materi bola besar pada permainan bola basket,
3	Prakarya	77	Memiliki pemahaman yang cukup baik materi kerajinan bahan keras Perlu bimbingan dalam memahami materi tentang pengolahan hasil peternakan dan perikanan
4	Bahasa Jawa	75	Pemahaman terhadap materi Anoman duta dserta pemahaman materi Upacara adat mulai meningkat Perlu bimbingan dalam memahami materi sandiwara dan menulis aksara jawa

No.	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	78 (B) Tingkatkan dalam menerapkan nilai-nilai dasadarma terutama hal kedisiplinan, kerjasama dan kepedulian terhadap orang lain
2	Drumband	82 (B) Terampil dalam memainkan tenor
3	Wushu	87 (A) Memiliki keterampilan yang sangat baik dalam gerak dasar kuda-kuda jurus selatan,

Ketidakhadiran	
Sakit	- hari
Ijin	- hari
Tanpa Keterangan	1 hari

Orang Tua Peserta Didik

Sumowono, 15 Desember 2023

Wali kelas (X)

E. Maryuliaty, S.Pd.

